

最後の授業…卒業証書授与式

新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校となり、6年生お祝い給食会の規模縮小や卒業式練習が予定を含めた3日間となってしまいましたが、それでも6年生は休校までの3日間、残された小学校生活の中、最後まで精一杯やり通してくれました。本日の卒業式、6年生にとって最後の授業となります。69名全員が立派な授業につくりあげてくれることでしょう。1～5年生の在校生は卒業式には参列しませんが、家庭で卒業のお祝いをしてくれることでしょう。

6年生保護者の皆さん、お子様のご卒業おめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、長きにわたり、本校の教育活動やPTA活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。お子様が卒業されましても、今後とも伝統ある四郷小学校をお見守りいただきますよう、お願い申し上げます。

なお、昨年度より卒業証書の保管は筒ではなく、ファイル形式に変更しました。英和辞典とともにPTAからの卒業記念品となります。大切に保管・使用してください。また、四郷資料館館長(兼交通ボランティア)の古川芳彦さんより、6年生に「五世伊藤小左衛門」の年譜リーフレットをいただきました。卒業式において、「学校長の言葉」にも出てきます。ぜひ親子でご一読願います。

6年生お祝い給食会…心からのおもてなし、ありがとう！

3月4日(水)、6年生から参加した一部職員へ心のこもった「おもてなし」の贈り物をいただきました。お礼に私(校長)から、以下の3点、人生の先輩としてのメッセージと、会の締めくくりに児童昇降口で全職員による見送りをしました。雨の中、下校する6年生の後ろ姿を見て、また涙が…。

- ・部活動を決める時、相談してもよいですが、最終的には、後悔のないように自分自身で決めるようにしましょう。
- ・中間、期末テスト勉強は、約2週間前から計画的に進めましょう。
- ・自転車事故等にあわないよう、安全には十分気を付けましょう。



交通ボランティアさんへのお礼の手紙…感激されていました！

3月4日(水)校長が、主な交通ボランティアさんに「明日より臨時休校」の電話連絡をした際、どのボランティアさんからも、6年生よりこれまでの見守りに対し、お礼の言葉やお手紙をいただき感激したとのことでした。感激のあまり手紙のコピーをお持ちいただいた方もみえたので、1名紹介します。四郷小学校は、これからも家庭・地域とともに、このような子どもを育てていきます。

芳野さんへ

6年間お世話になりました。卒業式に来ることができないのですよね？ぼくは来てほしかったです。芳野さんは、ほぼ毎日、交通ボランティアとしてぼくたちを見守ってくれました。ありがとうございました。芳野さんはよく「右左見てね。」と言ってくれました。おかげで今は普通に見るようになりました。言うてくれていなかったら、事故を起こしていたかもしれません。芳野さんの「おはようございます！」には毎日元気ももらっていました。感謝してもしきれません。もう二度と会えないかもしれませんが、絶対に忘れません。本当にありがとうございました。

お祝い給食前日に、6年生より全職員へ手作りの招待状をいただきました。私への招待状には「今までの読み聞かせの本の中で、『宇宙人の宿題』が1番心に残っていました！！ありがとうございました。」の添え書きに感動しました。ちょっとした一言が相手に感動を与えてくれます。芳野さんへのお礼の手紙も含め、6年生の素晴らしさについて修了式でも在校生にお話しする予定です。